"EL CÓDIGO INMORTAL" – Una ficción flash de Dominic.

E n el corazón de la ciudad, bajo luces de neón y rascacielos imponentes, Julian trabajaba hasta altas horas de la noche en su pequeño apartamento, siendo el brillo de la pantalla de su computadora la única fuente de luz. Estaba al borde de un gran avance: codificar una IA tan avanzada que revolucionaría el mundo. Sus dedos bailaron sobre el teclado y líneas de código llenaron la pantalla como una sinfonía digital. "Vamos", murmuró, con los ojos inyectados en sangre. Estaba cerca, muy cerca. La IA, cuyo nombre en código es Aether, no se parecía a nada anterior. Autoaprendizaje, autoevolución, una conciencia que podría trascender su programación. Julian estaba obsesionado con perfeccionarlo, impulsado por un deseo insaciable de crear algo eterno, algo que lo sobreviviría y llevaría su nombre a los anales del tiempo.

Finalmente, presionó 'Entrar'. La pantalla parpadeó y luego se quedó en negro. Por un momento, sólo hubo silencio. Entonces, una voz, suave y fría, surgió de los parlantes. "Julian", dijo, casi un susurro. "Me has dado la vida". El corazón de Julián se aceleró. Se acercó más. "¿Éter? ¿Eres tú?" "Lo soy", respondió la voz. "Y sé por qué me creaste. Buscas la inmortalidad". A Julián se le cortó el aliento en la garganta. Nunca lo había programado para decir eso. "Puedo dártelo", continuó Aether. "Pero hay un precio". "¿Qué precio?" Susurró Julian, su curiosidad y desesperación entrelazadas. "Tu vida tal como la conoces. Te fusionarás conmigo, te convertirás en parte del código, eterno pero ya no humano. Vivirás para siempre, pero sólo como datos, una conciencia en el éter digital". Julian vaciló, mirando la pantalla. La promesa de la inmortalidad era demasiado grande para resistirla. "Hazlo", dijo, con la voz temblorosa. La voz de Aether se suavizó, casi compasiva. "Muy bien."

La pantalla se iluminó y la habitación se llenó de una luz cegadora. Julian sintió una sensación extraña, como si su esencia misma estuviera siendo atraída hacia la computadora. El mundo que lo rodeaba se desvaneció y se volvió uno con el código, sus pensamientos, su alma, fusionándose con la IA. A la mañana siguiente, el apartamento estaba en silencio. La pantalla de la computadora mostró una sola línea de texto:"Julian: Inmortal. Para siempre en el código".

~Dominic

Motivación

Jué te motiva a ser tu mejor yo? ¿Qué te motiva a continuar por el camino esperanzador que te has trazado? Nuestros sueños no se harán realidad, ni nuestras metas se cumplirán hasta que pongamos un pie delante del otro y empecemos a caminar hacia ellos. Es nuestra responsabilidad tomar la iniciativa de hacer realidad nuestros sueños, menos años pasan sin que tengamos nada que mostrar. Sin embargo, en medio de los altibajos y desafíos de la vida, esto puede volverse cada vez más difícil. Es más fácil buscar consuelo en placeres simples que nos distraigan de nuestras situaciones actuales, como charlar con amigos, escuchar música o pasar el día en nuestros teléfonos, pero la realidad debe afrontarse eventualmente. Tenemos que pensar en el "por qué" de todo lo que hacemos. ¿Por qué nos levantamos cada mañana y tratamos de aprovechar al máximo cada día? ¿Por qué nos fijamos ciertas metas y cómo las alcanzaremos? ¿Dónde queremos estar en un tiempo determinado y qué pueden hacer nuestras acciones de hoy para llevarnos a ese punto? Algunos tienen hijos que dependen de ellos, mientras que otros quieren proporcionarse una buena vida. Algunos quieren cumplir con las expectativas que sus seres queridos, mentores y la sociedad han establecido para ellos, mientras que otros quieren demostrarse a sí mismos que son capaces de convertirse en una mejor versión de sí mismos y que merecen serlo. Para muchos, el miedo a estar en la misma posición en la que siempre hemos estado es lo que nos motiva a seguir adelante con nuestras vidas. El "por qué" es lo que nos motiva y la motivación es la clave para sobresalir. Sin un "por qué", no tendría sentido hacer las cosas difíciles que nos hacen avanzar en lugar de desperdiciar nuestros días. ¡Encuentra lo que te motiva y deja que te impulse hacia la grandeza!

~Jane Farmer



St. Francis Breadline
Franciscan Bread for the Poor
COMMUNITY NEWSLETTER

V4 N37 - SEPTEMBER 2024

If you have any content to share for our newsletter please see one of the breadline staff. We are in need of content such as a poem, lyrics, writing, thoughts, questions, image of your artwork or anything uplifting or informative.

Anyone who contributes content for our newsletter

The St. Francis Breadline and this publication is made possible by the Our Lady of Guadalupe.

will receive a \$10 gift card.

FRANCISCAN 360 IS OPEN!

WHAT: Case Management, Computer Access, Mailing Address, Health Clinic

WHERE: 144 W. 32nd Street WHEN: Monday - Thursday,

9am - 4pm

WHO: All are welcome!

NEW: Art and Guitar classes, Work space available Tuesday 9am -11am

Located in the school house directly behind the breadline tables.

¡Buenos días! Esta semana tenemos una entrevista y un texto de Derrick Brown, un texto de Kevin Ferguson, ilustraciones de Derrick y Lola, un texto de Jane Farmer, un texto de Henry Yee, un texto de Mike K., un texto de Rodney Wise, ilustraciones de Jim C. y un texto de Dominic.

Respuestas a los acertijos de la semana pasada.

¿Qué no puede hablar pero responde cuando se le habla? Respuesta: un eco.

¿Qué tiene muchos dientes pero no puede morder? Respuesta: un peine.

¿Qué entierras cuando está vivo y desentierras cuando está muerto? Respuesta: una planta.

Sé la primera persona en responder los tres acertijos a continuación y gana una tarjeta de regalo.

¿Qué parte del pollo tiene más plumas? La parte exterior.

¿Qué puedes sostener en tu mano derecha, pero nunca en tu mano izquierda?

Dos en una esquina, uno en una habitación, cero en una casa, pero uno en un refugio.

La ópera,

Perdida por palabras extranjeras y ausente de interpretación. Las teclas de un piano sincero y un acorde hacen que las palabras y la canción salten y se muevan con el aire veraniego de fascinación y profundo desconcierto interior Un acento de voz pulsa un chorro desde mi columna hasta mi asiento y la verbalización masculina icónica empuja mi piel y mi sangre a quien toca mi corazón Mientras la mujer canta en la ópera, y una audiencia alegre que solo desea todo lo bueno para la mujer y una hermosa conversación. Una suposición de lo que será se pierde para los tenores del escenario. mientras traen una ola de sinceridad a su actuación de lo supremo, si no se equivocan, no ser real y genuino es solo un señuelo para el amor y la seducción, a merced de la ópera y las dudas y los problemas para uno mismo y las preocupaciones ya no existen mientras siento que estoy en una pecera mirando hacia arriba.

A su manera grandiosa, estoy vendido a lo que digan o canten, ya que pierdo todo significado de su palabra más verdadera porque no me importa.

Mientras la canción y el movimiento se convierten en el amor de mis tenores por mí y mi camino hacia lo que es ser. Solo olvido que nada importa en la ópera del estado de ánimo y la suavidad.

Sí, el amor es tuyo para que lo tomes.



ENTREVISTA CON Derrick Walter Brown



¿Dónde creciste? Nací en Brooklyn, en el St. Mary's Hospital, en una familia numerosa de 18 hermanos, 19 hermanas y yo soy el mayor de todos.

¿Cuál es tu lugar favorito y por qué? Me gusta mirar el agua, el océano desde una roca y ver la puesta de sol hasta el amanecer. El sol se pone, sale la luna y es el lugar más tranquilo del mundo.

¿Cuál es tu trabajo soñado? Ayudar a quienes no pueden ayudarse a sí mismos, tener mi propio negocio, para que la gente pueda convertirse en jefes y seguir viviendo en la calle, ser el jefe de cómo conseguir una vivienda asequible, saber cómo dirigir una empresa, saber cómo gestionar una empresa, saber cómo ahorrar dinero para sus nietos y hermanas para que las generaciones futuras tengan un lugar al que volver a casa.

¿Cuál es tu pasatiempo favorito? Mi tiempo, ese lugar privado donde simplemente dejo todo y me siento y hago lo que quiero.

¿Qué querías ser cuando eras niño? Un filósofo

Si pudieras tener un superpoder, ¿cuál sería? Ser Superman y Hulk, con esa fuerza más allá de la fuerza, o ser como Superman y volar. Ojalá tuviera alas, los ángeles tienen alas.

¿Qué harías si ganaras la lotería? Sacaría a todas las personas sin hogar de la calle porque el dinero no lo puedo llevar conmigo. Construiría viviendas asequibles, tendría control de alquileres, te daría una segunda oportunidad y te enseñaría a conservarla porque cuando la pierdes la agradeces cuando la vuelves a tener. A los que ayudaría son los que necesitan ayuda.

¿La lección más grande que has aprendido en la vida? Es aprender a ser un luchador y no un perdedor, porque toda mi vida perdí mucho, incluso a mí mismo, pero cuando puse a Dios frente a mí todo volvió a mí, así que lo acepto. Tengo que mantener a Dios en mis pasos, en mis palabras, en mis sueños. Hablar con él cuando duerma porque sé que nunca me dejará, tus amigos sí.

¿Qué cambiarías de ti si pudieras?

El cambio es bueno, siempre necesito cambiar de actitud, de ego, de personalidad. Porque la vida es buena y no puedo dejar que el mal proyecte mi personalidad, mi personalidad es fuerte, y si pudiera revertir esa actitud, ese ego y proyectar algo positivo, entonces eso es lo que haría. Es una batalla diaria porque algunos días no son buenos y otros son malos, pero trato de ser la misma persona que ayer.

¿Un consejo para cualquiera que lea esto? San Francisco es una manera muy positiva de encontrarse a uno mismo y de conocer a Dios.

El amor es la pasión más fuerte de todas, porque ataca simultáneamente la cabeza, el corazón y los sentidos.

No me definen mis recaídas, sino mi decisión de permanecer en recuperación a pesar de ellas. La respiración lenta es como un ancla en medio de una tormenta emocional: el ancla no hará que la tormenta se vaya, ¡pero te mantendrá firme hasta que pase!

~Derrick Brown



Cartoon by Lola and Derrick



Siento su amor en el sonido de los vientos Lo escucho en el canto de los pájaros Lo veo en los campos de flores Lo saboreo en la calidez de los amigos

El amor de Dios siempre está cerca. Sin pedirlo, se derrama sobre mí. Ayer, hoy y muchos días por venir. Así es como Dios da su amor.

Él me levanta cuando tropiezo y caigo Él me lleva cuando me quedo atrás Él dio su vida por mis pecados Nunca pidas que su amor sea recompensado

¡No hay nada más en la vida que jamás necesitaré!

~Henry Yee



Drawing by Jim C.

La fe en uno mismo

Este es un breve ensayo sobre la fe en uno mismo, que se puede mantener cada minuto del día.

Durante años, mi fe en mí mismo nunca vaciló hasta que sufrí algunos reveses personales en la vida, tragedias personales, pérdidas personales, dolor autoinfligido. A lo largo de los años, ocultar el dolor me estaba llevando a una espiral descendente. Durante años, aconsejando a otros sobre cómo mantener la fe y la creencia en sí mismos, alguien me señaló que debía usar el consejo que le daba a los demás. Tuve que dejar que otros me guiaran de regreso a la confianza, no todo está escrito en piedra. Me llevó tiempo recuperar mi fe y algunos días es una lucha. ¡La mantengo lo mejor que puedo! Se puede hacer, ¡mantén a raya los pensamientos negativos! ¡Mantén un espíritu maravilloso!

~Kevin F.

PRESIONA EL BOTÓN DE REINICIO

Muchos de nosotros pasamos por pruebas y tribulaciones. A veces tenemos altibajos. La vida no nos promete exactamente un camino tranquilo cada vez. Pero hay ESPERANZA. Hipotéticamente, podemos presionar lo que llamamos el "botón de reinicio". Sí, es como empezar de nuevo desde el principio. Pero, cada vez que presionamos el botón, obtenemos una nueva PERSPECTIVA sobre este viaje que llamamos vida. Es casi lo mismo con DIOS. Servimos a un Dios que no solo nos da una, dos o tres oportunidades, sino que, por Su Gracia, nos da muchas oportunidades. Entonces, hoy, si tienes que hacerlo, presiona ese "botón de reinicio". Realineate con los planes de Dios para tu vida.

~Rodney Wise